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          新年あけましておめでとうございます。 

皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。 

また、常日頃より西部地協活動へのご理解とご協力に感謝申し上げます。 

 さて、昨年を振り返りますと、年明け早々の１月には下関市議会議員選挙、４月には山口県議会議

員選挙があり、選挙でスタートした年となりました。また、西部地協としてのこれまでの活動に加え、

若手リーダーとの対話集会や書記長交流会等を開催し、若者の政治への関心、そして選挙の投票率を

どうすれば上げられるかなど、各組織若返りを見せる中での課題について意見交換も行いました。い

ただいた意見については、今後の活動に活かしていきたいと思います。 

 今年は「丙申（ひのえさる）」です。「丙」は「明らか」という意味があり、樹木の成長に例えると

「形が明らかになってくる頃」、また、申は「呻く（うめく）」という意味で、これも樹木の成長に例

えると「果実が成熟していき固まって行く状態」を表すそうです。まとめると、やや強引な気は致し

ますが、2016 年は「頑張ってきた人の努力が形になっていく年」と言えるそうです。間もなく、各労

組では春闘の取り組みがスタートするものと思います。それぞれの立場の中で最大限の努力をし、職

場の活力維持・向上に繋がる回答を勝ち取る年にしなければならないと思うところです。さらに、今

年の７月には第 24回参議院議員選挙が施行されます。巷では、衆参ダブル選挙になるのではとも言わ

れております。何れにしましても、参院選比例区における連合推薦候補者 12名をはじめとする私たち

の代表を国政に送り出すべく最大限の努力を行っていかなければなりません。 

 現在、連合山口の組織財政検討委員会の中で、今後見通される組織人数および財政事情を勘案し、

地協活動に関わる内容にまで踏み込んだ議論が行われていますが、西部地協としては、本年も下関・

長門の各地区会議との連携の下で、地協としての役割である地域に根ざした顔の見える運動を意識し

た活動を展開していきます。これから春闘等で忙しくなることと存じますが、地協運動に対する引き

続きのご理解とご協力をお願いいたします。 

 結びに、各組織の発展と皆様のご多幸ご健勝を心より祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただ

きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月１３日、下関グランドホ

テルにて２０１６新春旗開き

を開催。中尾下関市長、推薦議

員や友誼団体などをはじめと

する多くのご来賓と組合員の

皆さん約８０名が参加しまし 

た。吉田議長、ご来賓からの挨

拶の後、下関地区労福協清水 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の音頭による乾杯を行い

ました。 

参加者の皆さんはそれぞれ

のテーブルで話と食事を楽し

まれていました。恒例の大抽選

会では加盟組合関連の賞品な

どを巡って大いに盛りあがり

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

連合山口西部地域協議会 議長 吉田 和久 

▲乾杯！ 



 

 

１２月２日、下関市勤労福

祉会館大ホールにて、西部地

協第５回定期総会を開催し

ました。中尾市長をはじめと

するご来賓の皆様、代議員、

地協役員約８０名にご出席

いただきました。  

冒頭の西部地協代表挨拶

にて、吉田議長は下関市議選

および県議選への御礼を述

べたのち、今夏の参院選につ

いて「２０１６年夏の参院選  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青年委員会は１１月３日、

深坂自然の森にて第８回レ

クリエーション・学習会を開

催、３８名に参加頂きました。 

アイスブレイクで緊張を

ほぐしたのち、野外炊事場に

てピザや、じゃがバター、焼

きりんごなどを調理しまし

た。多少予想外の仕上がりに

なったところもありました

が、青空のもとで楽しく作業

できました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

は今の政治の進め方にはっ

きりノーを言う最大のチャ

ンス。厳しい状況ではあるが

私たち働く者の立場に立っ

た代弁者を一人でも多く国

会に送り出すためにも、それ

ぞれの立場での最大限のご

支援をお願いする」と協力を

呼びかけました。ご来賓の皆

様から祝辞をいただいたの

ち、２０１５年度活動報告を

行い、２０１６年度活動計画  

 

 

 

 下関地区会議は１１月１

９日、下関市役所に於いて、

三役および推薦議員の菅原

市議、山下市議、濵岡市議、

酒本市議と共に下関市に対

する２０１６年度政策制度

要求を行いました。吉田代表  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

午後からは赤井孝文社労

士を講師にマイナンバーの

学習会を行いました。始まっ

たばかりのマイナンバー制

度について、分かりやすく解

説いただきました。  

参加者からは、色々な職場

の方と話が出来て良かった、

マイナンバーについてよく

知らなかったのでとても参

考になったなどのご意見を

いただきました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

・予算案などを決議しました。

最後に全員でガンバロー三

唱を行い、閉会しました。  

西部地協は今年も地域に

根差した顔の見える運動を

念頭に取り組みを進めてま

いります。  

 

から中尾友昭市長に要求書

を手交し、雇用・労働政策や

福祉・社会保障政策などの項

目を、２０１６年度予算や政

策に反映するよう要請しま

した。中尾市長は同席してい

た各部の担当者に現在の状

況を聞きつつ、要求内容を確

認されていました。  

 

 

１１月１４日、連合山口は

１２回目となる秋吉台草刈

ボランティアを開催、西部地

協からは１１０名に参加い

ただきました。  

 

 

 

 

 

 

 

今年は小雨と濃霧という

あいにくの天気の中での実

施となりました。雨に濡れな

がら湿って重い草を刈って

引き上げるといういつもよ

り数段大変な作業ではあり

ましたが、皆さんのご協力の

おかげで無事に終える事が

出来ました。悪天候の中本当

にありがとうございました。 

▲ガンバロー三唱  

▲ピザ作り 

▲マイナンバーについて学習  

▲濃霧の中での作業  

▲要請書を手交  


